April 2024: Wege im Beet neu eintrampeln

Wer war dabei?

Alle Schüler und Schülerinnen der Garten AG

Was wurde gemacht?

Nachdem die Beete vor dem Winter umgestochen wurden und über den Winter zum Schutz mit Laub bedeckt waren (mulchen) wurde das Laub in den Boden untergemischt.

Dabei hat die Garten AG das Laub in den Boden eingearbeitet. Das Laub wird dann durch die Bodenlebewesen im Boden zersetzt.

Somit werden dem Boden neue Nährstoffe zugeführt.

Die Wege, die zwischen den Beeten entlang führen wurden nun wieder neu "eingetrampelt".





